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Consejo Directivo
Acta No. OOgl2Oll de la Sesión Ordinaria

del lunes 25 de abril de 2O11

El lunes 25 de abril de 2011, a las 1o:00 de la mañana, se efectuó en el local de la
Escuela Nacional de la Judicatura la tercera sesión ordinaria de su conseJo
Dlrectivo, del año 2O11. En dicha sesión, estuvieron presentes, el Dr. Jorge A.

Subero Isa, Juez Presidente de la Suprema Corte de Justicia y Presidente del

Consejo Directivo; la Dra. Enilda Reyes Pérez, Jueza de la Suprema Corte de

Justicia, Mlembro; la Dra. Altagracia Norma Bautista de Castillo, Jueza
Presidente de la Cámara Penal de la Corte de Apelación de San Cristóbal,
Miembro; la Licda. Yokaurys Morales, Jweza de la Cámara Civil del Juzgado de

Primera Instancia del Distrito Nacional, Miembro, el Dr. Diego José García
Ovalles, Presidente del Colegio de Abogados, Mlembro, Presentó Excusas; y el

Dr. Juan Manuel Pellerano Gómez, Miembro.

La Directora de la Escuela Nacional de la Judicatura, Dra. Gervasia Valenzuela
Sosa, participó en su condición de Secretaria del Consejo Directlvo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar durante la
sesión, fue la siguiente:

1.

D
Lectura y Aprobación del Acta No. OO2-2O11 de la sesión anterior del Consejo
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2. Rendición de cuentas de la Directora de la Escuela Nacional de la Judicatura:
. Presentación actividades marzo-abril 2011.

. Eje Institucional
o Formación de Aspirantes
. Formación Continua
. Administración v Finanzas
. Gestiones

3. Asuntos que requieran un pronunciamiento por parte del Consejo Directivo:

a) Juramentación del Subdirector de la ENJ, Licdo. Jacinto Castilio Moronta.

b) Descargo de estados financieros a1 31 de diciembre del 2009 y al 30 de junio
de 2010.

4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día:

1. Lectura y Aprobación del Acta No. OO2-2O11 de la sesión anterior del
Consejo Directivo celebrada el lunes 28 de aarzo de 2O11.
Fue leída y firmada por todos los miembros presentes el acta OO2-2Oll,
correspondiente a la segunda sesión ordinaria del Consejo Directivo celebrada el
lunes 28 de ryrarzo de 2Oll.

2. Rendición de cuentas de la
Judicatura:

Directora de la Escuela Nacional de la

. Eje Institucional: La Directora de
presentó las actividades realizadas
institucional, que incluye la parte
Comités Responsables del Sistema,
y ia comisión de compras. De todo

la ENJ Dra. Gervasia Valenzuela Sosa
en el período marzo-abril respecto al eje
de Estrategia, parte internacional, los

Imagen Instituciónal, recursos humanos
1o cual queda constancia en el informe



Institucional. \l
presentación actividades de Formación y capacitación (marzo-abr il 2orllf .
La Licda Mariloy Díaz, Gerente de Formación y Capacitación, presentó las

actividades de Formación y capacitación realizadas en el período fnafzo'a
20 1 1, tanto en el Programa de Formación de Aspirantes, como en el

Programa de Formación Continua. Actualmente están activos los gt-upos 2-
2OO9 y 1-2010 del Programa de Formación de Aspirantes a Juez de Paz, los
cuales de encuentran en el período de suplencia. Del mismo modo están en

la fase de término los cursos del ciclo enero-marzo 2OLL y en proceso de

inicio de los cursos del ciclo abril-junio, del Programa de Formación
Contínua. De todo lo cual queda constancia en el informe presentado al
Consejo Directivo en la Wiki de la ENJ, en la parte de FormaciÓn v
Capacitación.

Informe de Gestlones:

n@ Gestión de Administración y Finanzas (GAF): La Licda. Giselle
Mojica, presentó el control presupuestal del período enero-marzo 2OIl, La
ejecución presupuestaria, el estado de resultados y el estado de situación
del período antes mencionado. De todo lo cual queda constancia en el

informe presentado al Consejo Directivo en la Wiki de la ENJ, en la parte de

Administración v Finanzas.

E@ Gestión de Registro e Información (GRI): La Directora de la ENJ,
Dra. Gervasia Valenzuela presentó el informe de asistencias y permisos de
jueces a las diferentes capacitaciones, los cursos enero-abril aún eslán en
proceso por lo que las estadísticas de personas capacitadas será presentado
en la siguiente reunión del Consejo Direclivo. Así mismo el centro de

documentación se encuentra en la fase final de reestructuración y el
Registro Central de la ENJ fue terminado a los fines de mantener los
registros de nuestros educandos de manera otganizada; se creó un sistema
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3. Asuntos que requieran un pronunciamiento por parte del Consejo

"t':"t::"';-entació¡ subdirector Licdo' Jacint: "::i:"-:::':::t"it 
consejo

del Poder '¡uaiciul "n su sesión celebrada el viernes lero de abril del 2011'

según consta en su acta no' O4l2OlI acogió a unanimidad la primera

propuesta hecha por el Consejo Directivo de la ENJ decidiendose designar al

Lic.JacintoCastilloMorontaenlaposicióndeSubdirector,porunperíodo
de4años.ElmagistradoPresidentedelConsejodelPoderJudicialydel
Consejo de la Escuela Nacional de la Judicatura procedió a juramentar al

Licenciado Moronta, la misma se realízó en presencia de todos los

,'\ inteerantes del Consejo Directivo y de los empleados de la ENJ' en el acto el
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V
Juez Presidente le dió la bienvenida al Lic. Moronta a la Escuetu, *o"t "rrdo/complacencia en que un egresado de sus aulas regrese a ella en calidad de
subdirector, de su parte el Lic. Moronta se mostró complacido con la
designación y comprometido a dar lo mejor de sí para que la ENJ siga
creciendo y desarrollándose como hasta ahora lo ha hecho.

. Descargo de informe financieros al 31 de diclembre del 2OO9 y al OO de
junlo de 2o1o. La Licda. Giselle Mojica Gestora de Administración y
Finanzas de la Escuela Nacional de la Judicatura presentó los informes
financieros al 3 1 de diciembre y al 30 de junio de 2O 1O, debidamente
auditados, a los fines de conocimiento de los miembros del Consejo
Directivo y descargo del Presidente del Consejo Directivo y la Directora.

4. Asuntos Urgentes NO consignados en el orden del día:- La Directora de la ENJ Dra. Gervasia Valenzuela presentó la Temporada
del Derecho Francés y la Justicia 2OI1,la cua_l se realizará del 6 al 17 dejunio del presente año, abarcando los temas de Derecho del Consumidory Derechos Humanos, con la participación de docentes franceses, así
como con participantes nacionales e internacionales.

El Dr. Jorge A. Subero Isa, Juez Presidente de la Suprema Corte de Justicia, puso
término a la sesión a las 11:30 a.m., quedando indicada la agenda de la próxima
sesión a celebrarse el lunes 30 de mayo de 2011, la cual estaría conformada por
los siguientes puntos:

1. l,ectura y aprobación del acta 003-2011 de la sesión anterior.
2. Rendición de cuentas por la Directora sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última sesión realizada.
3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y
tos urgentes no consignados en el orden del día. rW
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Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha sesión,

fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el lunes 30

de mayo de 2011, durante el desarrollo de la cuarta sesión ordinaria
correspondiente al año en curso 2011, estando los miembros del Consejo Directivo

arriba indicados presentes de acuerdo con su contenido, quienes procedieron a

aprobarla y rubricarla.

Justicia y Presidente del Consejo
Directivo de la ENJ

Dra. Enilda Reyes Pérez
Jueza de la Suprema Corte de Justicia

Miembro

Dra. Altagracia Norma Bautista de
Castillo

Jueza Presidente de la Cámara Penal de
la Corte de Apelación de San Cristóbal

L4//e{--?'P
Altagracia Norma Bautista de

uel Pellerano Gó
Civil del Tribunal
cia del Distrito
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